

## **MAPA CONCEPTUAL.**

**\*NIVELES DE ATENCIÓN, DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD.**

**MATERIA: MEDICINA SOCIAL.**

**DRA. CINDY DE LOS SANTOS CANDELARIA.**

**PRESENTA:**

**LISBETH PÉREZ LÓPEZ.**

**LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA.**

**CUATRIMESTRE: NOVENO.**

**GRUPO: "A".**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; A 24 DE JULIO DE 2021**

Niveles de atención ,de prevención y atención primaria de la salud.

Niveles de atención

Se Define Como Una forma ordenada y estratificada De Organizar los recursos Para Satisfacer las necesidades De la Población

Prevencción de la enfermedad

Por procedimiento de recuperación y rehabilitación

Tres niveles de atención.

El Primer nivel Es el más Cercano a la población O sea, El nivel del primer contacto Esta dado Dado, en consecuencia , como la organización De los Recursos que permite resolver Las necesidades De atención básica y más frecuentes Que Puedan ser resueltas por actividades de promoción de salud

El Segundo nivel Se Ubican Los Hospitales y establecimientos Donde se Prestan servicios relacionados A la Atención en medicina interna Pediatría También Gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría

El Tercer nivel Se reserva Para la atención de problemas Poco Prevalentes ,se refiere a la atención patologías Que Requieren Procedimientos especializados Y de alta Tecnología

Niveles de prevención

Se define Como las medidas destinadas no solamente a prevenir La Aparición de la enfermedad Tales como La reducción de factores de riesgo Si no tambien A detener su avance y atenuar sus consecuencias Una vez Establecida (OMS,1998) Las Estrategias para la prevención primaria Puede estar Dirigidas a prohibir o disminuir la exposición del individuo al factor nocivo, hasta niveles no dañinos para la salud

Prevención secundaria

Esta Destinada al diagnóstico precoz De la Enfermedad incipiente (sin manifestaciones clínicas) Significa La búsqueda en sujetos "aparentemente sanos" De Enfermedades lo más precozmente posible También La promoción de la salud es una estrategia en Ottawa En 1986 donde se define como El Proceso que proporciona a los individuos y las comunidades los medios necesarios para ejercer un mayor control sobre su propia salud y así poder manejarla